



Puncak Kepadatan Giwangan Diperkirakan H+7

UMBULHARJO (MERAPI) - Puncak arus balik penumpang bus di Terminal Giwangan Yogyakarta diprediksi terjadi pada H+7 Lebaran. Arus balik penumpang sudah terlihat sejak beberapa hari lalu ditandai dengan jumlah penumpang bus yang kembali meningkat setelah menurun mendekati Hari Raya Idul Fitri.

"Memang jumlah penumpang bus yang datang dan diberangkatkan masih cukup ramai hingga akhir pekan kemarin. Tapi puncak arus balik kami perkirakan terjadi pada H+7 Lebaran," kata Koordinator Satuan Pelayanan Terminal Giwangan Yogyakarta Bekti Zunarita, Selasa (19/6).

Menurutnya, pada puncak arus balik nanti diprediksi ada sekitar 21.000 penumpang yang diberangkatkan dari Terminal Giwangan. Tercatat jumlah penumpang bus menurun saat hari H pada Jumat (15/6) yakni 10.612 penumpang berangkat dan 8.106 penumpang datang. Lalu pada Sabtu (16/6) penumpang kembali meningkat dan tercatat pada Senin (18/6) ada 23.499 penumpang datang dan 21.879 penumpang berangkat.

Menurutnya kepadatan di Terminal Giwangan pada Minggu (17/6) hampir sama seperti kondisi saat puncak arus mudik dengan rata-rata 20.000 penumpang datang maupun diberangkatkan. Dia juga menyebut sempat terjadi keterlambatan bus masuk ke Terminal Giwangan sekitar satu jam karena kondisi jalur lalu lintas yang padat. "Tapi itu belum bisa dikatakan puncak arus balik," imbuhnya.

Pada masa arus balik Lebaran ini, Terminal Giwangan juga akan menjadi titik pemberangkatan puluhan bus balik gratis dari Kementerian Perhubungan. Termasuk memberangkatkan truk yang mengangkut sepeda motor milik penumpang arus balik. Diharapkan program itu dapat dimanfaatkan masyarakat untuk mengurangi penggunaan sepeda motor dengan risiko lebih besar saat menempuh perjalanan jauh. "Calon penumpang yang akan mengikuti program balik gratis harus mendaftar terlebih dulu. Penumpang akan diberangkatkan 22 Juni dan truk yang mengangkut sepeda motor diberangkatkan 21 Juni," terang Bekti. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005